



Va por México denuncia una persecución política por parte del Gobierno Federal y Morena

En conferencia de prensa, encabezada por los dirigentes los dirigentes del PAN, Marko Cortés, del PRI, Alejandro Moreno y del PRD, Jesus Zambrano, denunciaron una persecución política por parte del Gobierno Federal y por parte de Morena, los responsabilizaron por la polarización a través de esta campaña de odio que están difundiendo.

<https://drive.google.com/file/d/1ILil-rVvlqfkVddRUYLhHTmnXg1IEw25/view>